

La Communauté de communes attire de nouveau votre attention concernant des **arnaques aux panneaux photovoltaïques** qui ont été constatées sur le territoire Midi Corrèzien.

Différentes sociétés agissent sur le territoire :

- **France Eco Logie,**
- **France Eco Energy,**
- **Centre de transition Energétique,**
- **Soleco...**

Attention il s'agit de sociétés à risques, plusieurs arnaques ont été constatées sur le territoire avec en cause ces sociétés (Saillac, Noailhac..).

Pierre PEYRAT, chargé de mission Énergie au CPIE de la Corrèze (05.55.20.88.96) se tient à votre disposition pour tous renseignements.